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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N° 48  del 30.04.2015 

Da inviare a: 

Sindaco 

 Presidente del Consiglio 

 Segretario Generale 

 Assessore __________________ 

Dirigente__ _ __ _ _ _ _ _ _ _ ___ 

 

Ordine del Giorno: 

1. Situazione depuratore con eventuale 

sopralluogo – Convocati Ass. Cusumano e 

ing. Parrino – Sala Giunta 

  
 

Note  

 

 

 
 
L’anno duemilaquindici il giorno trenta del mese di aprile alle ore 09.00  si è 

riunita la Terza Commissione Consiliare con l’intervento dei signori: 

 
                                                                                                    Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria /// /// /// /// /// /// 

V.Presidente Dara Francesco Si /// 9.00 11.00 /// /// 

Componente Nicolosi Antonino Si  /// 9.30 10.00 /// /// 

Componente Caldarella Ignazio SI /// 9.00 11.00 /// /// 

Componente Ferrarella Francesco Si /// 9.00 11.00 /// /// 

Componente Intravaia Gaetano SI /// 9.00 11.00 /// /// 

Componente Ruisi Mauro /// Si /// /// /// /// 

 
Presidenza del VICE PRESIDENTE  consigliere Dara Francesco.  

E’ presente ai lavori   il geometra Girgenti. Non è presente l’assessore 

Cusumano né l’ing. Parrino. 

 Il Vice Presidente  dichiara aperta la  seduta  e  propone  di passare  alla  

trattazione del primo punto all'ordine  del giorno  recante situazione  

depuratore.   

 

Il  V/PRESIDENTE  dà la parola nell'ordine a coloro  che  ne hanno fatto 

richiesta. 
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Il geom. GIRGENTI fa presente alla commissione che la sua gestione per quanto 

riguarda il depuratore è di appena un mese. 

 

Alle 9.30 entra il cons. NICOLOSI. 

 

Il  V/PRESIDENTE  introduce la discussione affermando che all’ultimo incontro 

in tema di depuratore era presente il geom. Bastone, già responsabile del 

depuratore e che si stava occupando di una situazione di scivolamento di 

terreno dal lato del fiume. Il geom. Bastone si stava prodigando affinché il 

Genio Civile intervenisse e facesse dei sostegni. Per quanto riguarda la ditta 

che gestisce il depuratore chiede se è tutto a norma, e se il depuratore 

funziona in maniera efficiente. Ma principalmente visto che si avvicina la 

stagione calda e considerato che lo scorso anno ci sono stati principi di 

incendio che stavano coinvolgendo le strutture del  depuratore, chiede se si 

stanno prendendo delle precauzioni affinché non si verifichi ciò che si è 

verificato in passato. 

 

Il CONS. CALDARELLA  parla della ditta che gestisce il depuratore, la quale 

aveva l’obbligo da capitolato, di curare il verde e di effettuare la 

piantumazione di alberi. E’ previsto pure da capitolato anche la pulizia e la 

sistemazione dell’area di pertinenza del depuratore. Tutto per evitare di avere 

danni, perché se si bruciano le pompe del depuratore i danni potrebbero essere 

enormi.  

 

Il  V/PRESIDENTE  ricorda che l’anno scorso per spegnere l’incendio sono 

intervenuti l’ing. Renda con una squadra di operai del Comune dato che i Vigili 

del Fuoco erano impegnati in altre operazioni di spegnimento. 

 

Il CONS. INTRAVAIA  chiede se il depuratore è funzionante al cento per cento. 

 

Alle 10.00 esce il cons. NICOLOSI. 

 

Il GEOM. GIRGENTI  dice che è stato opportuno convocare ancora il geom. Bastone  

per prendere in consegna il depuratore e da circa un mese dal diciannove di 

marzo e sto vedendo di ricostruire quello che mi ha lasciato. Un vero e proprio 

passaggio di consegne ancora non c’è stato. Io sto cercando di vedere le cose 

che sono state fatte, le cose che devono essere ancora fatte . Per quanto 

riguarda la domanda del Vice Presidente Dara e cioè la pulitura e il sostegno 

da fare, il geom. Bastone ha più volte fatto comunicazione al Genio Civile che 

è competente per le opere di contenimento del vallone e della protezione alla 

scarpata. Io oggi ho saputo dal geom. Bastone che bisognava rifare questa nota 

di sollecito al Genio Civile perché ad oggi non è stato fatto niente. Sconosco 

i motivi di ciò. Per il resto ci sono opere prioritarie da fare urgentemente a 

salvaguardia del depuratore che sono nello specifico le “griglie” tipi di 

filtri. Queste hanno un costo abbastanza elevato e so che il geom. Bastone si 

era attivato per fare richieste di preventivi. Però ad oggi non c’è nessun 

provvedimento in merito. Bisogna vedere prima del bilancio se ci sono le somme 

disponibili. L’amministrazione comunale ha un supporto tecnico esterno di un 

ingegnere che ha avuto incarico.   

 

Il CONS. INTRAVAIA  considera il fatto che visto che si va incontro alla 

stagione estiva è chiaro che con il caldo aumentano le esalazioni nauseabonde 

che a volte arrivano, spinte dal vento, fino in città. Chiede di attenzionare 

in modo particolare questa situazione delle esalazioni.  

 

Il VICE PRESIDENTE  dice che nelle vicinanze del depuratore è presente un 

laghetto che è territorio comunale , ed è stato fatto successivamente un 

acquisto da parte dell’amministrazione di un altro lotto di terreno che qualche 

anno fa abbiamo verificato essere di proprietà comunale. Perciò è necessario 

determinare i confini di quest’area del demanio comunale.   
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Il  VICE PRESIDENTE,  non  avendo altri  chiesto  di  parlare, dichiara chiusa 

la seduta. 

 

La seduta è tolta alle 11.00. 

 

Letto, approvato e sottoscritto. 
 

  Il Vice Segretario                                                                                     Il Vice Presidente 

Giovan Battista Vitale                                                                                    Francesco Dara 


